

2年生通信

「英検受けました」

2年6組 たこいか

1月19日、私たち2年生は5限目から、英検がありました。1年の時に受験した準2級とは違い、単語数や文法のレベルが格段に上がっていて、さらに選択問題とリスニングだけでなく、ライティングがあったので対策が大変でした。問題数や文章量も多く、試験時間がとても長いので集中力が持たず、頭がおかしくなってしまうのでした。Rの授業では二次試験の練習をしました。こちらも準2級とはかなり違った出題方法で難しかったです。

後日、ウェブサイトで解答速報が出ていると知り、自己採点をしました。もし合格していたら二次試験も頑張りたいと思います

1年生通信

「合唱コンクール」

1年3組 卍

皆さんこんにちは。1年生は1月、松原文化会館にて合唱コンクールがありました。

冬休み明けから各クラスで歌の練習が始まり、1月末の本番までとても少ない練習期間でしたがどのクラスもとても濃い日々になったのではないかと思います。

私のクラスでもいろいろなことがありました。みんな個性が強く、まとまるまでに時間がかかることが多いクラスなので大変なこともたくさんあり、特活委員が俗に言うやけくそ状態になったときもありました(笑)。ですが、どの練習も毎回みんなとても楽しみながら取り組めたと思います。本番では、松原文化会館の大きな舞台上、今までの練習の成果をきちんと出し切ることができました。入賞はできなかったのですが、担任の先生曰く、5位ぐらいには入っていたらというお褒めの言葉を頂いたのでクラス一同感極まっていました。

1年生最後の行事である合唱コンクール。どのクラスも素晴らしい歌声、いい雰囲気で行われることが出来ました。入賞したクラスも、そうでないクラスもお疲れ様でした。

「72期合唱コンクールの軌跡」

1年9組 S.Izumi

1月11日、美術と書道の選択者に課題曲「地球の歌」がお披露目されました。難易度が高めの混声四分合唱で戸惑いの声もありましたが、各クラスが毎日の朝と放課後に練習を重ねました。部活との折り合いがなかなかうまくいかず、あまり参加できなかった生徒もいましたが、それでも朝練の最後の10分などをうまく使って、ちょっとずつ完成度を高めていきました。

しかし、本番二週間前あたりからインフルエンザが大流行。一時、学級閉鎖の危機にまで追い込まれたクラスもありましたが、無事、1月26日に、本番を9クラス全員で迎えることができました。7組から始まり、各クラスが素晴らしい歌声を披露してくれました。中にはウェーブや手拍子などのパフォーマンスで会場を盛り上げたクラスもありました。

最後に舞台上上がったのは、PTAの有志で結成された生野ブルー合唱団72のみなさん。きれいな歌声と指揮者のお父さんのパフォーマンスで会場は一番の盛り上がりを見せました。

最終結果が発表され見事金賞に8組、銀賞に1組、銅賞に4組が選ばれました。しかし、この順位以上に、全員の頑張りには素晴らしいものがあつたと思いました。

CLUB☆News

「量より質」

(男子硬式テニス部)

2年8組 (2) 池垣 隼介

僕たち男子硬式テニス部は【量より質】という意識を何よりも大切にしながら活動しています。他校テニス部の練習時間の3分の1にも満たない練習時間で、いかに内容を濃くし、試合で相手校に勝つかを考える中でその意識はとて大切になってくるからです。

と、このようなどこか塾の宣伝のようなことを長々と語っても「よくありがちな紹介文だなあ」と小声で呟き一刻を争うようにこの手紙から目を遠ざける人々は少なからずいらっしゃると思いますので、話題を「部員の個性」に移します。

男子硬式テニス部には並の人間では到底もつことができないような個性をもった部員が全国から集まっています。いうならば個性のサラダボウルです。皆が自分のありったけの個性を惜しみなく放出するので、もうそこは個性人の集まりを超えて“動物園”と化してしまうことも多々あります。

ですが、その底知れぬパワーを我らの本業であるテニスに活かすことで、他のどの高校よりも爆発力のある強いチームに仕上がることができると思っています。

引退までのあと少しとなりましたが、いままでよりも精を尽くしてがんばっていききたいと思います。

「Let's enjoy tennis!」

(女子硬式テニス部)

2年9組 村山桃果

こんにちは。女子硬式テニス部です。

私たちは現在2年生10人、1年生11人で活動しています。平日は基礎練習、休日は実戦練習を含む幅広い練習を行っています。コートに入れる日は他校より少ないですが、その分効率のよい練習を目指して頑張っています。

今年度はダブルス、団体戦で本戦に出場することができました。これからはこの本戦にたくさん出場し、そこで1つでも多く勝つことが目標です。春休みには合宿があるので普段とは違った環境で練習し、成長していきたいです。

テニスはたくさんの魅力があるスポーツです。特に試合での駆け引きは競技している人はもちろん、見ていても本当に面白いです。最近ではテレビ中継もあり、プロの選手のレベルの高い試合を簡単に見ることができます。皆さんもよかったら見てみてください。

